starke Mitwirken von Partnern in der Industrie notwendig ist. In einem bin ich mir ganz sicher: Eine Grundlage für die erfolgreiche Entwicklung unserer Republik über vierzig Jahre war das feste Bündnis der Arbeiterklasse mit der Klasse der Genossenschaftsbauern. Und so wird es bleiben, und unsere Bauern können sich dabei auf ihre Bündnispartner verlassen.

Unter der Losung »Landmaschinenbauer halten Wort« ringen die Kollektive des Kombinates darum, den Plan Tag für Tag zu erfüllen und gezielt zu überbieten.

Im Stammbetrieb stehen dabei die 1 150 Genossen mit den Initiativprogrammen der Parteigruppen zum 40. Jahrestag der DDR, mit konkreten Parteiaufträgen und Verpflichtungen als »Initiative des Genossen« an der Spitze.

Sie sorgen mit der parteilichen Diskussion in den Arbeitskollektiven zu unserer Friedenspolitik auch dafür, daß die Position »Mein Arbeitsplatz - mein Kampfplatz für den Frieden« weiter gestärkt wird.

Auch nach Brüssel ist die NATO ja nicht auf Abrüstungskurs, und die Pläne zur weiteren Steigerung ihrer Rüstungsausgaben zeigen nur allzu deutlich, wieviel Anstrengungen noch erforderlich sind, um die dauerhafte Wende zur Abrüstung und Entspannung zu vollziehen.

Mit hoher Einsatzbereitschaft der Arbeitskollektive wurden im Kombinat in den ersten fünf Monaten dieses Jahres wichtige Hauptkennziffern der Leistungsentwicklung erfüllt und die Verpflichtungen anteilig realisiert. Die Arbeitsproduktivität stieg auf 112,3 Prozent gegenüber dem Vorjahr, die Nettoproduktion auf 111,6 Prozent und der Nettogewinn auf 116,4 Prozent.

Noch entschiedener müssen wir auch mit der Kraft der Parteiorganisationen den Kampf um die volle Sicherung unseres Exportplanes für das nichtsozialistische Wirtschaftsgebiet führen.

In unseren Mitgliederversammlungen und - davon ausgehend - in den Gewerkschafts- und Jugendkollektiven haben wir die große Verantwortung verdeutlicht, die wir dafür tragen, daß gerade in diesem Jahr die erforderliche Technik für die Landwirtschaft der DDR gesichert wird, um bei allen landwirtschaftlichen Kulturen optimale Erträge zu erzielen und die Planaufgaben in der Tierproduktion zu erfüllen und zu überbieten.

In Umsetzung der Beschlüsse der Partei und des XIII. Bauernkongresses der DDR wird die planmäßige Bereitstellung aller Maschinen und Ausrüstungen gewährleistet.

Gemeinsam mit den Werktätigen der technischen Vorleistungsbereiche der sozialistischen Landwirtschaft wurde eine hohe Einsatzfähigkeit der Mähdrescher und Hochdruckpressen für die Getreideernte gewährleistet.